

D. Antonio García-Plata Fernández

Antonio García-Plata Fernández (Madrid, 08-03-1968). Presidente de la Asociación de Jugadores de Fútbol Sala (AJFS) desde el 23 de febrero de 1998, fecha de su creación. Miembro de la Junta Directiva de la RFEF desde el 20 diciembre de 2018.

Es Arquitecto en ejercicio por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (ETSAM - 2001) Estudio propio desde 2001 y Técnico tasador externo en TINSA (Tasaciones Inmobiliarias SA) desde 2003

Vicepresidente de la Mutualidad de Deportistas Profesionales (MDP-2015) y miembro de la Junta Directiva MDP desde su creación en 2003. Miembro de la Junta Directiva de Asociación de Jugadoras de Fútbol Sala (AJFSF-2019). Fue Presidente de la Asociación de Deportistas (AD-2015 a 2017) y miembro de la Junta Directiva AD desde su creación en 2010.

Como jugador profesional de fútbol sala jugó en equipos como Interviú Lloyd's FS, Caja Toledo FS, Redislógar Cotransa y Caja Segovia. Dos veces campeón de la Liga Nacional de Fútbol Sala y cinco veces internacional con la Selección Absoluta.